

Emissionshandel: Eingeckrachter Klimaschutz-Pfeiler

Zur heutigen Entscheidung des Europa-Parlaments hinsichtlich einer späteren Versteigerung von Emissionszertifikaten (Back-Loading) erklärt Bärbel Höhn:

Ein wesentlicher Pfeiler beim Klimaschutz ist vollends eingekracht. Das führt dazu, dass die alten Kohlekraftwerke weiter auf Hochtouren laufen und kein CO2 für den Klimaschutz eingespart wird. Auf absehbare Zeit wird es spotbillig bleiben den Klimawandel und Extremwetterereignisse weiter anzuheizen. Es wird keinen Anreiz geben in CO2 ärmerne Technologien wie effiziente Gaskraftwerke zu investieren.

Die Abgeordneten von CDU/CSU und FDP haben wieder einmal den Klimaschutz mit Füßen getreten. Der Emissionshandel wird über Jahre wirkungslos bleiben. Deswegen muss es jetzt der Ausbau der Erneuerbaren Energien und ein Klimaschutzgesetz alleine richten.

Quelle: <http://www.baerbel-hoehn.de/?id=3004030>

© Bärbel Höhn MdB 2017
